Jeudi 9 janvier 2020 | www.lasemainedespyrenees.fr

# Vallée des Gaves

# Le groupe Mitjavila fête ses cinquante ans

PIERREFITTE NESTALAS En 1970, le catalan Raymond Mitjavila a créé son entreprise de fabrication de store dans le Languedoc. En 1995, il investissait à Pierrefitte dans une ancienne usine, créant au final plus de cent emplois.



Raymon Mitjavila est à la tête d'une entreprise qui fête ses cinquante ans.

arti de rien, Raymond Mitjavila est aujourd'hui le premier fabricant européen de stores. Il a créé son entreprise en 1970 dans le Languedoc-Roussillon, terre d'accueil de la famille de Raymond Mitjavila, après la guerre d'Espagne. En 1995, le chef d'entreprise décide d'investir dans les Hautes-Pyrénées, en rachetant une ancienne usine d'hydro-azote, sur le site industriel de Pierrefitte-Nestalas. Mitjavila développe alors un de ses plus grands savoir-faire dans la création d'une usine d'extrusion de profilés en aluminium et traitements de surface. Puis en 1997, c'est dans la commune de Soulom tout près de l'usine d'extrusion qu'est créée une usine d'usinage et de mécanisation de pièces extrudées. Ces dernières obtenues en grande série par la découpe directe des profilés permettent de créer des systèmes plus économiques.

## TOWOURS PERSÉVÉRER

En 2013, les crues du mois de juin dévastent la vallée des Gaves et l'entreprise Mitjavila, ici en Bigorre, mais le site de Rivesaltes est également touché en même temps. Le groupe a retroussé les manches et relevé la tête. Et aujourd'hui, l'entreprise étudie la création d'un nouvel ensemble d'ateliers sur Soulom. Il faut dire que Mitjavila a enregistré une hausse de 11% de son chiffre d'affaires en France, alors que le plus gros de ses marchés se fait à l'étranger. « Créer, c'est toujours quelque chose d'intéressant, c'est d'ailleurs comme cela que l'on s'en sort », explique Raymond Mitjavila, qui est venu courant décembre à Pierrefitte pour rencontrer ses hommes de Bigorre sur qui il compte beaucoup. « Ma plus grande satisfaction, c'est d'avoir créé de l'emploi. Aujourd'hui, nous avons près de 700 personnes qui travaillent sur nos différents sites en France, et à l'étranger. J'ai toujours essayé d'être juste avec les gens avec qui je travaille. Nous sommes une entreprise familiale, nous tenons compte des gens qui travaillent avec nous. Il faut gagner de l'argent pour investir, mais le profit n'est pas

# DES PROJETS POUR PIERREFITTE

Et si aujourd'hui Raymond Mitjavila a encore des projets pour Pierrefitte, il regrette cependant les écarts qui existent entre la France, l'Espagne et le Portugal, au niveau des relations entre les administrations et les entreprises. « On ne peut pas dire que l'on a les bras croisés, on a toujours des projets, mais ils sont suspendus aux décisions des administrations ».

Et dans le Pays des Gaves, nul doute que les élus du coin voient d'un très bon œil les ambitions de développement de l'entreprise

#### Christophe Ruiz

### Une société de transport

En 2018, l'accent a été mis sur le service avec la création en Bigorre de la société (MTL) transport et logistique destinée à la gestion des camions du groupe mais aussi des affrètements extérieurs. Cette dernière a pour but d'améliorer le service de livraison directe aux clients mais aussi entre les différents sites de production

ENDEZ-VOUS

Com

mière f compé

des pat Espagn régiona patineu encore mais qu les yeux Vous êt découvr 220 pati vous le 1 12/01/20 sports F Antoine

BATS

Entrée g

Soirée Dans le c vendredi

médiathe Kamishib japonais Gratuit, o

LUZ-

La Mond de mond Luz Ardi de mond

Durant I ter de te les cons Mais au sportive Organis

Organis 05629 luz.org